



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/10392

15/03/2017

25748

**AUTOR/A:** GUIJARRO GARCÍA, Txema (GCUP-ECP-EM)

#### **RESPUESTA:**

El Ministerio de Fomento redactó el proyecto constructivo “Red Ferroviaria de Alicante. Tramo: Alicante-Torrellano”. En dicho proyecto se define la denominada variante de Torrellano, variante de la línea ferroviaria Alicante-Murcia que incluye la implantación de una estación en el aeropuerto de El Altet. No obstante, actualmente se están impulsando las actuaciones correspondientes a la implantación del ancho estándar en el Corredor Mediterráneo, actuación que llega hasta Murcia. Por tanto, se están redactando los proyectos de implantación del ancho estándar en el tramo.

La previsión para la finalización de las obras para la nueva estación de Alta Velocidad en Elche, está fijada en el presente año.

Madrid, 9 de junio de 2017